



Une histoire bouleversante qui nous rappelle de ne pas faire de différence entre les êtres et surtout d'honorer et d'être reconnaissant pour nos parents !

Retrouvez ma dernière vidéo sur ma chaîne de pasteur Jean-Louis Gaillard au sujet du coronavirus, intitulée : Coronavirus : y-a-t-il un côté positif à tout cela ? <https://youtu.be/Njwbu37sTQw>

Chrétiens, devons-nous nous battre contre les circonstances et contre le coronavirus ?
Ou devons-nous accepter ces circonstances comme permises par Dieu afin de nous changer à son image !

Notre culte du dimanche matin en vidéo depuis Paris :

<https://www.youtube.com/user/eglisedechaville>

Encouragement du jour, du lundi au vendredi matin en vidéo sur <https://www.youtube.com/user/CTMITV>

**Jean-
365histoire
Gaillard**

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



5 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com